

Nuestro País

El 5 de diciembre de 1492 Cristóbal Colón, navegante genovés al servicio de Castilla, España, toca las costas de nuestra isla, la que luego bautizó con el nombre de La Española. Los pobladores, en ese entonces, eran una raza indígena desconocida llamada taínos.

En 1682, La Española se convierte en dos colonias, como resultado del Tratado de Ryswick, en el que la parte occidental pasó al dominio de Francia, mientras la parte oriental estuvo bajo el dominio de España.

En 1821, República Dominicana logra una Independencia Efímera, la cual culminó en 1822, cuando los haitianos dominaron la isla completa por un período de 22 años.

En 1844, gracias a Juan Pablo Duarte y un grupo de dominicanos que formaban el movimiento La Trinitaria, República Dominicana obtiene la independencia del pueblo haitiano.

En 1861, República Dominicana pasa nuevamente a formar parte de España, a causa de diferencias internas que impedían el desarrollo de instituciones gubernamentales, hasta 1863, fecha en la que la Guerra de La Restauración, dirigida por el Gral. Gregorio Luperón, devuelve la independencia al país.

En 1916, Estados Unidos decide garantizar el pago de deudas con bancos norteamericanos y europeos y ocupa la República Dominicana hasta 1924.

A partir de esa fecha, Rafael Leonidas Trujillo bloqueó toda acción de reforma gubernamental, y en 1930 tomó por completo las riendas del poder hasta su ajusticiamiento en 1961.

Luego de la muerte de Trujillo siguieron tiempos de disturbios hasta 1962, cuando fue elegido presidente el Profesor Juan Bosch, quien fuera derrocado posteriormente por un golpe militar.

En 1965, el presidente Lyndon Johnson envía a la Marina Norteamericana a ocupar la República Dominicana bajo el pretexto de que el golpe de estado ocurrido en el año anterior fue bajo la dirección comunista.

A partir del 1966 se recobra la estabilidad política, estableciendo un sistema democrático que instaura la celebración de elecciones presidenciales cada 4 años.

Datos Generales de la República Dominicana

Capital

Santo Domingo

Área Geográfica

48,511.44 km²

Población

8.4 millones (estimación)

Idioma

Español

Moneda

Peso Dominicano

Religión

Católica

Clima

Tropical Cálido

Temperatura promedio.

de 28°C (82° F)

Economía e inversión

La economía de la República Dominicana se apoya en cuatro fuentes esenciales: agricultura, minería, turismo y zonas francas industriales.

El desarrollo de la industria en las zonas francas representa un 70% de las exportaciones totales del país. A esto se agrega el turismo y las remesas de los dominicanos ausentes, ambos sectores dinámicos para nuestra economía en los últimos años.

La oferta de exportación de la República Dominicana está compuesta por: azúcar crudo, café verde, tabaco en rama, cacao crudo, cigarros, ferroníquel y guineos frescos. Nuestro clima tropical permite además las exportaciones de frutas y vegetales.

Ecoturismo

Ecoturismo es "viajar a áreas naturales, entender la cultura y la historia del medio ambiente, tener cuidado de no alterar los ecosistemas y producir oportunidades económicas que hagan de la conservación de los recursos naturales un beneficio para los pobladores locales." Sociedad Mundial de Ecoturismo.

PRIMACIAS ECOTURISTICAS DE LAS ANTILLAS

La República Dominicana tiene ciertas primacías ecoturísticas por contar con el más grande potencial de todas Las Antillas. He aquí algunas de ellas:

1. Ocupa el primer lugar en biodiversidad de Las Antillas, además de ocupar el tercer lugar mundial en biodiversidad de isla, en función de la proporcionalidad territorial.
2. Tiene la mayor altura de Las Antillas, el Pico Duarte, con 3087m sobre el nivel del mar.
3. La más profunda depresión tectónica de Las Antillas, la Hoya del Lago Enriquillo, a 40m bajo el nivel del mar.
4. Posee el lago hipersalino más grande de Las Antillas, el Lago Enriquillo, oscilando entre 180 a 260 km².
5. Se encuentra el salto de agua de mayor altura en caída libre de Las Antillas, Aguas Blancas de Constanza, con dos cascadas de unos 83m.
6. Tiene la mayor cantidad de cavernas de Las Antillas.
7. Cuenta con la caverna de mayor cantidad de pictografías en una sola sala, más de 1700, en la Cueva de José María del Parque Nacional del Este.
8. Posee la mayor cantidad de arte rupestre de Las Antillas.
9. En el país se han registrado las temperaturas más bajas de Las Antillas, 80C bajo cero en la zona del Pico

Duarte y en el valle intramontano del Bao.

10. Es el único sitio en Las Antillas donde hubo glaciación: Valle Nuevo y los Valles del Bao y el Macutico.

Invitamos a los amantes de la naturaleza y el aire libre a descubrir y disfrutar de nuestros hermosos Parques Nacionales y nuestras playas

PARQUE NACIONAL SUBMARINO LA CALETA

Con una profundidad máxima de 180m, para los aventureros de la vida submarina, de explorar el fondo del mar, de contemplar la belleza de los arrecifes de coral, de peces multicolores o buscar restos de barcos hundidos

Ubicación: 22 km al Este de Santo Domingo.

Atracciones: buceo, arrecifes de coral, Parque Etnológico y Arqueológico de La Caleta.

Aguas azules y tranquilas podemos encontrar en las playas del Mar Caribe como Boca Chica, Juan Dolio y Guayacanes.

ATRACTIVOS DEL ESTE

Región Este

Paraíso turístico de cristalinas playas; tierra de caña de azúcar, respiro de la suave brisa que hace bailar palmas y cocoteros...

La Romana, Altos de Chavón

Reconstrucción de una ciudad mediterránea del siglo XVI. Se encuentra en la desembocadura del río Chavón, cuya vista se disfruta a través de los balcones en piedra construidos en el área. Forma parte del proyecto Casa de Campo, cuenta con una Escuela de Diseño, restaurantes, museos, discotecas y el grandioso escenario del anfiteatro, donde han brillado estrellas de la música nacionales e internacionales.

Isla Catalina

Pequeña isla ubicada en el Mar Caribe de 15 km² aprox., enmarcada dentro de las áreas protegidas de Rep. Dom. Sus ecosistemas marinos y terrestres son la atracción de la silvestre área. Una hermosa playa es la entrada a la Isla Catalina seguida por una duna de unos 4 metros y con una extensión de 2 kms. aprox.

La Altagracia, Basílica Nuestra Señora de La Altagracia

Monumento construido en el período cons-titucional de 1974–1978 en honor a la patrona del pueblo dominicano, la Virgen de La Altagracia. Allí acuden miles de dominicanos para hacer reverencia a la Virgen por las bendiciones recibidas, ofreciendo promesas a cambio de que sus peticiones sean cumplidas.

Parque Nacional del Este

Ubicado en la parte sur de La Altagracia (Higüey), presenta interesantes cuevas con petroglifos y pictografías representativos de la cultura aborigen. Conserva, además, la cueva de José María con 1,107 pictografías aproximadamente, templo taíno descubierto en Las Antillas.

Isla Saona

Pertenece al Parque Nacional del Este y es la de mayor extensión del país. Con 115 km² aprox., allí se disfruta de playas de blanca arena y agua clara, rodeadas de los hermosos bosques de cocoteros. Presenta, además, cavernas y lagunas donde se conservan restos históricos y culturales.

Playa Dominicus

De arena fina y blanca, con profundidad para la práctica de deportes acuáticos, ubicada en los alrededores del Parque Nacional del Este.

Costa del Coco

Formada por las transparentes aguas y dorada arena de las playas de Bávaro, Cabeza de Toro, Cabo Engaño, Macao, Punta Cana y Punta Juanillo, cubriendo una amplia costa playera ubicada al norte y sureste de La Altagracia (Higüey).

Bahía de Yuma

Allí desemboca el río Yuma, por lo que se llama al lugar Boca de Yuma. Anualmente son celebrados torneos internacionales de pesca, aprovechando las especies acuáticas que habitan en el Canal de la Mona.

El Seibo, Parque Nacional Lagunas Redonda y Limón

Se encuentran a unos 17 y 27 kms. del pueblo de Miches (municipio de El Seibo) donde se disfruta de las bandadas de patos silvestres volando en círculo, de las jicoteas y las gallaretas. Su profundidad máxima es de 2.10 metros aprox.

ATRACTIVOS DEL NORTE

Región Norte

Tierra fértil de ricos frutos, fragantes flores, picos, montañas, mar, arena y sol...

La Vega, Jarabacoa

Lugar turístico en el que se desarrolla a gran escala el ecoturismo de aventura (rafting, canyoning, bicicleta, cabalgatas, montañismo), aprovechando las aguas de los ríos Yaque del Norte y Jimenoa, y el descenso de las hermosas cascadas de los Saltos de Jimenoa y Baiguate.

Parques Nacionales José del Carmen Ramírez y Armando Bermúdez

Se encuentran en la Cordillera Central de la isla con una extensión de 764 kms.2 y 766 kms.2 respectivamente. Ambos parques presentan una vegetación endémica de Pinus Occidentales asociada a una población importante de avifauna, caracterizada por cotorras y pericos. Son lugares ideales para el alpinismo; su principal atractivo es el pico Duarte.

Pico Duarte

Cumbre más elevada de Las Antillas (3,175 mts. aproximadamente), cuyo ascenso a pie o a lomo de mula se ha convertido en una excitante aventura para excursionistas nacionales y extranjeros. Se encuentra en las delimitaciones de los Parques Nacionales Armando Bermúdez y José del Carmen Ramírez y se caracteriza por sus bajas temperaturas entre 0° y 15° Celsius.

Salto de Aguas Blancas

Salto más alto de Las Antillas, ubicado en la Cordillera Central. Su nombre viene dado por el color que toman sus aguas al deslizarse por las altas rocas, formando al final de la cascada un hermoso balneario de agua fresca.

Monumento a los Héroes de la Restauración

Símbolo que identifica la ciudad de Santiago, con estructura de mármol y 67 metros de altura; presenta en el interior pequeños museos.

Plaza de la Cultura

Allí se encuentra el Parque Duarte, lugar donde se reúnen los tradicionales 'cocheros' que a paso de caballo hacen un recorrido por los alrededores del Monumento de los Héroes de la Restauración y las calles del casco

antiguo de la ciudad, la Catedral de Santiago (del siglo XVI) y el Centro de la Cultura.

Montecristi, Caño Esterो Hondo, Parque Nacional de Montecristi

Ciénaga costera con forma de T invertida ubicada en el norte del país, la cual presenta manglares, praderas subacuáticas, lagunas costeras y sus corales que son el refugio para la supervivencia del manatí, animal marino en peligro de extinción.

Loma El Morro

Colina con forma de camello acostado que forma parte de la Cordillera Septentrional. Detrás se encuentra el fuerte oleaje de la Playa Montecristi.

Puerto Plata, Fuerte San Felipe

Fuerte en forma circular construido en piedra con estilo medieval, ubicado en la entrada del puerto de la ciudad de Puerto Plata. Esta construcción fue levantada en 1541 como defensa para proteger la ciudad de la piratería naval. Allí estuvo prisionero el patrício Juan Pablo Duarte en el año 1844.

Parque Nacional Histórico de La Isabela

Allí quedan ruinas de edificaciones, alfarería taína, cerámicas hispánicas rescatadas de la ciudad del Nuevo Mundo. En este lugar se celebró la primera misa de América, el 6 de enero 1494, por el padre Fray Bernardo Boil.

Parque Nacional Isabel de Torres

Constituye un promontorio que se eleva a unos 800 metros aprox., subiendo a través del Teleférico y casi a 1,000 metros de altura, se puede apreciar la belleza de las calizas arrecifales que conforman este pico. Desde lo alto se disfruta de la vista panorámica de la ciudad de Puerto Plata y la gigantesca estatua del Cristo Redentor.

Playa Cabarete

Ubicada en el municipio de Sosúa, esta playa es uno de los principales lugares del mundo para la práctica de windsurf, por el fuerte viento que sopla y sus condiciones costeras. Cada año allí se celebran concursos internacionales de este deporte.

Otras playas

Cofresí, Costámbar, Long Beach, Playa Dorada, Sosúa, La Playita...forman parte de las hermosas playas que bordean la costa norte.

Museo del Ámbar Dominicano

La Costa del Ambar, como se le llama a Puerto Plata, cuenta con el primer Museo del Ambar de la Rep. Dom., donde se ofrece una colección exclusiva de joyas preciosas, hechas con ámbar de variados colores y diseños.

Nagua, Laguna Gri-Gri

Laguna de aguas dulces que brotan del subsuelo costero y forman un ecosistema donde crece un impresionante bosque de manglares. Es uno de los principales atractivos de la costa norte, ubicada en Río San Juan.

Samaná, Salto El Limón

Espectacular salto con unos 40 metros de altura, enclavado en uno de los cerros que componen la Sierra de Samaná, a unos 300 metros sobre el nivel del mar.

Parque Nacional de Los Haitises

Localizado al sur de la Bahía de Samaná, con una extensión de 1,461 km² aprox. Es el hábitat de plantas y

animales endémicos de la Rep. Dom, en peligro de extinción. Tiene bosques de árboles de maderas preciosas y presenta colinas de 200 a 300 mts. de altura sobre el nivel del mar.

Bahía de Samaná

Se caracteriza por sus playas y sus islotes o cayos, los cuales han convertido esta bahía en un excelente atractivo pesquero. Allí está Cayo Levantado, una especie de pequeña isla con hermosas playas de blanca arena y vegetación tropical.

Ballenas Jorobadas

Desde el Océano Atlántico Norte hasta el Santuario del Banco de la Plata, inmensa plataforma arenosa, llegan a nuestro país las ballenas Jorobadas. Estas vienen cada año para aparearse y cuidar sus crías durante los meses de invierno. Su tamaño puede llegar hasta 15 metros de largo y su peso a las 45 toneladas.

Las Terrenas

Ensenada cubierta de enormes palmeras ubicada en el litoral norte de la Sierra de Samaná. Ha sido seleccionada por los europeos para la construcción de hoteles. A pocos kilómetros de Las Terrenas se encuentra El Portillo, lugar de hermosas playas de blanca arena, que posee un aeropuerto local.

ATRACTIVOS DEL SUR

Región Sur

Impresionantes atardeceres, donde el dorado sol calienta cada día, donde playas, ríos y montañas se conjugan e invitan a la aventura...

Sus Playas

Playa Palenque en San Cristóbal, Salinas en Baní, Bahía de Ocoa en Azua, San Rafael y Los Patos en Barahona, son parte de las vírgenes y escondidas playas que embellecen esta región.

San Cristóbal, Cuevas del Pomier

Lugar arqueológico taíno más importante del mundo, con 2 kms. y 54 cuevas únicas en el país. Presenta en su interior stalactitas y stalagmitas, unas 6,000 manifestaciones taínas en pictografías y petroglifos. Es hábitat de millares de murciélagos.

Peravia, Las Dunas de Baní

Colinas de arena blanca de hasta 2 y 3 metros de altura, con una superficie de 21 km² aprox., que se encuentran al suroeste de la ciudad de Baní, provincia Peravia. Único paisaje desértico de República Dominicana y Las Antillas.

Barahona, Laguna Rincón o de Cabral

Parque Nacional localizado en el Valle de Neiba. Tiene 30 km² aprox. y es el cuerpo de agua dulce más grande del país. Su fauna presenta la mayor población de la jicotea, tortuga de agua dulce endémica de la isla.

Polo-Magnético

En la carretera Cabral-Polo (municipios de Barahona) se encuentra la famosa loma magnética, donde los vehículos al detenerse retroceden hasta la parte más alta de la loma, sin necesidad de manipular el vehículo.

Independencia, Lago Enriquillo

Con 114 pies bajo el nivel del mar, 260 km² aprox., hipersalino, es considerado el lago más grande de Las Antillas. Es el hábitat de flamencos, iguanas y la mayor reserva en estado silvestre del cocodrilo americano.

Parque Nacional Isla Cabritos

Ocupa los terrenos de una isla dentro del lago Enriquillo, con una extensión de 12 kms aprox. de longitud y

2.5 kms en su parte más ancha. Su altitud varía de 40 a 4 metros bajo el nivel del mar. Sin arrecifes ni corrientes superficiales de agua dulce, abundan en él conchas marinas y cúmulos de restos de corales.

Pedernales, Parque Nacional Jaragua

Área protegida más grande del sistema de Parques Nacionales y Reservas Científicas. Rico en yacimientos arqueológicos de la época pre-hispánica, constituido por arrecifes marinos y llanos costeros; tiene clima seco en donde crecen cactus endémicos. Incluye las islas Beata y Alto Velo.

Laguna de Oviedo

Área protegida del Caribe que se encuentra en el Parque Nacional Jaragua con 28 kms² de superficie aprox. En sus aguas hipersalinas confluyen varias fuentes de agua dulce, lo que permite la presencia de manglares y la más grande población de flamencos de Rep. Dom.

Playas:

COSTA ESTE:

DISTRITO NACIONAL:

Playa Andrés de Boca Chica: es la playa más cercana a la capital dominicana. Cuenta con hoteles y restaurantes de renombre, un club náutico, puerto y una pequeña isla (Las Maticas).

SAN PEDRO DE MACORIS:

Las playas que se encuentran en esta provincia son Juan Dolio, Embassy, Guayacanes y Villas del Mar. En estas playas, además de encontrarse grandes hoteles (con una oferta de más de 4,500 habitaciones), es la zona preferida por los capitaleños para tener sus casas privadas.

LA ROMANA:

Cumayasa y la Caleta son las principales playas de esta preciosa provincia. Cuenta con la Isla Catalina, una preciosa isla que atrae a cientos de turistas por su fina arena y aguas transparentes.

LA ALTAGRACIA:

En La Altagracia se encuentra la Costa del Coco un larga extensión de playas. En esta costa se encuentran las playas de Macao, Bávaro, Punta Cana, Cabo Engaño, Cabeza de Toro y Punta Juanillo.

Otras playas de la provincia son Puerto Escondido y Bayahibe.

En esta zona se encuentran los complejos turísticos de grandes cadenas. Anualmente visitan estas playas miles de turistas. Estos llegan por el Aeropuerto Internacional de Punta Cana el cual, después del Aeropuerto Las Américas en Santo Domingo, es por el que entran mayor cantidad de turistas (principalmente en Jets).

EL SEIBO:

Es una zona ganadera y agrícola. En ella se encuentra la Playa de Miches una preciosa playa donde se encontraron galeones españoles (como el Tolosa). Además, en El Seibo se encuentran Las lagunas Redonda y Limón.

HATO MAYOR:

Hato Mayor tiene mucho interés arqueológico por las siete cuevas de la Bahía de San Lorenzo en la desembocadura del río Barracote. La principal playa es Sabana de la Mar que se encuentra en el pueblo pesquero del mismo nombre.

COSTA NORTE

PUERTO PLATA:

Esta provincia tiene un fuerte desarrollo turístico. En sus costas se encuentran las siguientes playas: Cabarete, Sosúa, Cofresí, Cabo Isabela, Cambiaso y Playa Dorada.

Cabarete es una playa que por sus condiciones de viento y de costa la hace ser uno de los principales lugares del mundo para practicar Windsurf.

Principalmente en Cabarte, Sosúa y Playa Dorada se ha desarrollado mucho la oferta turística. En estas playas se encuentran grandes complejos turísticos y una gran cantidad de restaurantes, tiendas, centros comerciales y empresas de servicios para los turistas.

MONTE CRISTI:

Monte Cristi es una región calurosa y de gran humedad. Tiene escaso desarrollo turístico. Las playas que se encuentran en esta provincia son Juan Dolio, Embassy, Guayacanes y Villas del Mar. En estas playas, además de encontrarse grandes hoteles (con una oferta de más de 4,500 habitaciones), es la zona preferida por los capitaleños para tener sus casas privadas. Aquí se encuentran las playas: Punta Rucía, El Manantial, Monte Cristi y Bahía de Manzanillo.

La playa de Monte Cristi se encuentra detrás de El Morro (gran loma de la costa que protege el puerto de la ciudad), es de arena rojiza y fuerte oleaje

MARIA TRINIDAD SANCHEZ:

Playa Grande, Playa Bretón, Playa El Caletón, Playa Diamente, Playa Preciosa, Playa El Caletón, y Cabo Fráncés son las playas de María Trinidad Sánchez. Sus playas se caracterizan por una arena muy blanca y fina. Es una zona de abundante pesca y marisqueo (sobre todo langosta).

ESPAILLAT:

Espaillat ofrece al turista una zona de bajo fondo, donde se practican deportes acuáticos, buceo, windsurf y pesca.

SAMANA:

Samaná es una provincia exótica con playas de agua transparente y abundante vegetación.

En esta provincia de encuentran las playas Las Terrenas, Puerto Escondido, Rincón y Playuela. Es una zona con una belleza única. En ella se encuentran pequeños hoteles y villas. Otro gran atractivo de la zona es el Parque Nacional Los Haitises y Cayo Cabrón.

COSTA SUR

SAN CRISTOBAL:

Las playas de San Cristobal, Playa Najayo y Playa Palenque , son de arena gris oscura y tienen gran abundancia de mariscos.

No hay desarrollo turístico.

PERAVIA:

Peravia es conocida por la gran cantidad de minas de sal.

Las principales playas de esta región son: Playa Nizao, Playa Baní, Playa las Salinas y Playa Monte Río.

AZUA:

Azua tiene unas playas de gran belleza natural como Palmar de Ocoa y Monte Río.

La playa Palmar de Ocoa se encuentra en la Bahía de Ocoa, tiene gran variedad de peces y ofrece unos preciosos atardeceres.

BARAHONA:

Barahona es una provincia que en los últimos años ha tenido un gran desarrollo turístico. Se encuentran playas preciosas con chorros de agua dulce y arena oscura, acantilados y cuevas.

Las principales playas son Los Patos, Playa San Rafael (donde desembocan las preciosas cascadas de San rafael) , Playa Saladilla y Playa Barahona.

PEDERNALES:

En Pedernales se encuentra el Lago Enriquillo y la Isla Beata. Hay una gran extensión de playas en Bahía de las Aguillas y Cabo Rojo.

Las playas más importantes son Cabo Rojo y Playa Larga.

MONUMENTOS

Alcazar de Colón

Construida con la llegada de Don Diego Colón y su esposa María Toledo en 1509.

Catedral Santa María la Menor

Es la primera Catedral del Nuevo Mundo... es la Primada de América. Tiene varios estilos (isabelino, renacimiento andaluz), pero el más sobresaliente es el estilo Gótico Tardío

Basílica Nuestra Señora de la Altavas

Está basílica fue construída para reemplazar al antiguo santuario construido en 1572. Lleva el nombre de la Virgen de la Altavas, patrona del pueblo dominicano.

Altar de la Patria

Es un sobrio mausoleo donde reposan los restos de los tres padres de la patria.

Faro a Colón

El diseño consiste en una gran cruz. Gleave se inspiró en la frase de Colón "Poned cruces en todos los

caminos para que Dios os bendiga".

Altos de Chavón

Altos de Chavón tiene una Iglesia, restaurantes, galerías de arte, museo taino, tiendas, discoteca, estudios de artistas, escuela de diseño y un anfiteatro

Fortaleza Ozama – Torre del Homenaje

Es un importante edificio militar que data del siglo XVI. La Fortaleza Ozama recuerda un castillo medieval europeo.

Casas Reales

Durante los tiempos de la colonia albergaba el Palacio de la Real Audiencia y el Palacio de la Capitanía General.

Iglesia y Convento Santa Clara

Este es el primer monasterio de mojas en América.

Casa del Cordón

El primer habitante fue Francisco de Garay. La casa actualmente alberga la Casa Cultural del Banco Popular Dominicano.

Casa de Tostado

Esta casa perteneció a la familia Tostado. Actualmente es el Museo de la Familia Dominicana del siglo XIX.

Casa de la Moneda

Es conocida también como Casa de los Medallones por los cinco medallones de estilo plateresco de la entrada

Iglesia Las Mercedes

La construcción de esta iglesia, obra de Rodrigo de Liendo, se inicia en 1527 y termina en 1549.

Casa de Bastidas

Se encuentra junto a la Torre del Homenaje. Perteneció a Rodrigo de Bastidas quien fue fundador de varias ciudades del Sur de América y Alcalde de Santo Domingo.

Capilla de Nuestra Señora del Rosario

Es el ala sur del Convento de los Dominicos. También llamada Capilla del Zodíaco.

Hospital San Nicolás de Bari

El Hospital San Nicolás de Bari es el primer hospital de América.

Iglesia Santa Bárbara

En esta parroquia se bautizó el Padre de la Patria, Juan Pablo Duarte. Es el único conjunto de iglesia y templo que se conserva en República Dominicana.

Iglesia y Convento de los Domínicos

Se erigió en este lugar la primera universidad del Nuevo Mundo, hoy Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

Las Reales Atarazanas

Fueron los almacenes de la Corona Española en la isla. Hoy albergan el museo de las Atarazanas donde se exponen restos arqueológicos de buques.

Panteón Nacional

Es una joya de la arquitectura colonial hispanoamericana que debe incluirse en todo recorrido por la Zona Colonial de Santo Domingo

Reloj de Sol

Esta pieza (con sus características) es una de las pocas que se mantienen funcionando en América.

Monasterio San Francisco

Este monasterio fue uno de los primeros de la orden de los franciscanos en América.

Palacio Nacional

El Palacio Nacional es la casa de gobierno de la República Dominicana. Es considerado uno de los monumentos más hermosos y majestuosos del país.

Puerta del Conde

En el siglo XVII se conocía como Puerta Cerrada. El 27 de febrero de 1844 se proclama la Independencia Nacional Dominicana en esta puerta.

Santo Cerro

El Santo Cerro, además del santuario, cuenta con un museo y un mirador con una majestuosa vista del valle de la Vega Real.